



Este 19 de enero

Regresa la tertulia “Esto también es Venezuela” a Ciudad Banesco

La buena salud de la literatura y la edición en Venezuela será el tema de la segunda edición de la serie de conversatorios. La actividad forma parte de los proyectos aprobados en el marco del Presupuesto Participativo que Banesco ejecuta junto a la comunidad de Colinas de Bello Monte.

No es del todo cierto que en Venezuela no se lee. Se lee mucho menos de lo que sería aconsejable, pero sí hay decenas de miles de lectores de libros y de compradores en las librerías, que no solo persiguen los grandes best sellers globales sino también a muchos autores locales. Periodistas, historiadores, novelistas y autores de superación personal lideran el paisaje local de la literatura venezolana en todos sus géneros, donde también compiten con holgura cocineros, políticos, psicólogos y actores.

Para hablar sobre este buen momento que viven nuestras letras desde hace algunos años, y de lo que habría que hacer para que fuera aún mejor, [Banesco Banco Universal](#) y [Cyngular](#) han invitado al segundo conversatorio del programa "Esto también es Venezuela" a tres protagonistas y analistas del tema.

El editor Ulises Milla, uno de los más activos del país con su casa editorial y su cadena de librerías, puede contar cómo ha apostado por la crónica y la historia para un mercado sediento de respuestas sobre el pasado y el presente. El también editor y promotor cultural Luis Yslas, de la cooperativa [Lugar Común](#), tiene mucho que contar sobre las redes de lectores, la edición independiente y el atrevimiento de montar una librería en una crisis. Y el escritor [Francisco Suniaga](#), autor de dos de las novelas más importantes de la Venezuela

actual –La otra isla y El pasajero de Truman- , brindará su perspectiva sobre lo que viven los que escriben y lo que reciben de su público.

Este segundo conversatorio de "Esto también es Venezuela" será el sábado 19 de enero de 2013, a las 10 de la mañana, en las Tríadas de Ciudad Banesco, en Bello Monte. La entrada es libre y están todos invitados. El moderador del encuentro será el comunicador [Rafael Osío Cabrices](#).

"Esto también es Venezuela", producido por Cyngular, es un programa de tertulias que espera dar apenas una muestra de los logros que toda clase de creadores, promotores, especialistas y ciudadanos comunes están desarrollando en distintos ámbitos de la vida nacional para hacer de éste un país mejor.

La actividad forma parte de los proyectos aprobados en el marco del [Presupuesto Participativo](#) con la Comunidad de Colinas de Bello Monte para el año 2012. En su primera etapa, que prevé doce conversatorios, recorrerá las artes, el deporte, la ciencia, la conservación y otros terrenos para las grandes ideas. Ciudad Banesco será siempre su escenario y la comunidad de Bello Monte su primera invitada. Podrán seguir los anuncios en los medios, en los canales de [Banesco Banco Universal](#) y mediante el hashtag en [Twitter](#) #EstoTambiénEsVenezuela.

En el primer encuentro, la conversación giró en torno a la música popular. En aquella oportunidad estuvieron como invitados el guitarrista y profesor Álvaro Paiva, uno de los más entusiastas impulsores de la Movida Acústica Urbana; el comunicador, cantante y músico Daniel Esparza, miembro de varias agrupaciones del rock local; el crítico Juan Carlos Ballesta, editor de la revista musical Ladosis; y el promotor cultural Félix Allueva, creador del Festival Nuevas Bandas y cronista imprescindible de la música popular venezolana.

La noticia está disponible en nuestro Blog en el link: <http://blog.banesco.com/rse/?p=2923>

